

# Vrai ou faux ?

La grippe est  
une maladie  
dangereuse.

Vrai

Même si la grippe guérit spontanément dans la plupart des cas, elle peut s'avérer dangereuse et entraîner des complications graves, voire mortelles, pour les personnes à risque ou en raison d'une virulence particulière du virus.

Qui est considéré comme à risque ? Les personnes âgées de plus de 65 ans, les personnes atteintes de certaines maladies chroniques, les femmes enceintes et les personnes en situation d'obésité sévère.

[Tout savoir sur la vaccination contre la grippe](#)

